

SIA PRESENTA EN GALICIA CYBERHUB, SU THINK TANK COLABORATIVO DE CIBERSEGURIDAD DE CARÁCTER REGIONAL

- **Colaboración y visión son los ejes fundamentales de esta iniciativa que pretende anticiparse y dar respuesta a los retos de ciberseguridad específicos de las organizaciones de cada región, mediante la investigación, diseño y desarrollo de soluciones innovadoras o su mejora continua**
- **El capítulo de Galicia de CyberHub se presenta hoy en A Coruña, con el apoyo del Centro de Ciberseguridad Industrial (CCI). Estará orientado a los desafíos actuales de la ciberseguridad en la región, en general, y a los retos de los entornos operacionales e infraestructuras críticas, en particular.**

Madrid, 13 de mayo de 2025.- SIA, la compañía del Grupo Indra especializada en ciberseguridad, presenta en Galicia CyberHub, un ecosistema colaborativo diseñado para fomentar la evolución y la innovación en ciberseguridad en diferentes regiones de España, que adaptará su actividad a las principales demandas que las organizaciones y principales entidades o agentes del territorio tengan actualmente en este ámbito.

Según Roberto Espina, CEO de SIA, “nuestro compromiso con la protección presente y futura de las organizaciones y sus entornos va más allá del servicio que prestamos a nuestros clientes haciendo más segura su actividad; promover este tipo de iniciativas, mediante la creación de espacios de intercambio de ideas, información y trabajo conjunto, es la forma más rápida y efectiva de avanzar en este aspecto”.

Tras su reciente presentación en País Vasco, el capítulo de Galicia de este think tank inicia hoy su andadura en A Coruña con el apoyo del Centro de Ciberseguridad Industrial (CCI). Durante el encuentro, organizaciones de todos los sectores de actividad, principalmente, con entornos operacionales (OT – Operation Technology) o infraestructuras críticas de la región y áreas cercanas, y otros agentes implicados se unirán para abordar los desafíos actuales de ciberseguridad en estos ámbitos. El cumplimiento normativo, la ciberresiliencia, la gestión de riesgos, o la protección de la cadena de suministro serán algunas de las cuestiones que tratarán los participantes en la cita, “asuntos clave para lograr proteger adecuadamente a los negocios y administraciones públicas del territorio”, indica Espina. SIA cuenta con un equipo de más de 2.000 profesionales altamente especializados y una oferta integral que da respuesta a cualquier necesidad de ciberseguridad que una organización pueda tener. Además, cuenta con una propuesta específica para el ámbito OT e importantes referencias globales en este campo.

CyberHub es un punto de encuentro recurrente para sus integrantes en cada región, con el fin de identificar los retos de ciberseguridad más acuciantes que tengan ante sí, y habilitar un espacio de trabajo colaborativo para dar respuesta a dichos retos, a través de la investigación, diseño y desarrollo conjunto de soluciones innovadoras o la mejora continua de las mismas.

La iniciativa acogerá a entidades y agentes que aporten conocimiento y valor en la resolución de los desafíos de ciberseguridad actuales y futuros: organizaciones públicas y privadas, empresas tractoras, centros tecnológicos, expertos en ciberseguridad, fabricantes, startups y grupos de investigación en este ámbito. La compañía del Grupo Indra pretende seguir extendiendo este proyecto a otras regiones del país e invitará a unirse a todos los actores locales implicados en la protección del ciberespacio para reforzar, así, la respuesta frente a las ciberamenazas.

La apuesta de SIA por Galicia, no solo se refleja en la puesta en marcha de este capítulo de CyberHub en la región, sino también en el continuo impulso por parte de la compañía de las capacidades de servicio, técnicas y de equipo de su sede de A Coruña, o en su compromiso por promover y atraer al talento local a través de colaboraciones con universidades o centros de formación profesional gallegos.

Acerca de SIA

SIA (www.sia.es) es la compañía del Grupo Indra especializada en ciberseguridad, líder en España y Portugal, tanto en volumen de facturación como en talento experto, con más de 2.000 especialistas. Ante los desafíos y amenazas de seguridad que plantea la digitalización de las organizaciones, proporciona respuestas efectivas a través de una oferta en

to end que incluye servicios y soluciones de ciberseguridad 360° e Identidad Digital, para minimizar el riesgo y maximizar la protección de sus negocios. Su oferta de valor se basa en tres pilares principales: servicio integral, cobertura internacional, y conocimiento y especialización sectorial. La pertenencia a Grupo Indra, holding empresarial que promueve el progreso tecnológico y cuenta con operaciones comerciales en más de 140 países, proporciona a SIA un profundo conocimiento de las diferentes industrias, así como una sólida presencia global.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía del Grupo Indra líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio tecnológico avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades punteras en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones conectadas a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.